



11月の生活目標 「学習に集中できる環境を作る」

『桜楯館フェスタ』お疲れ様でした。みんなが協力し、笑顔になったすばらしい学校祭でした。さて、11月19日(火)から後期中間考査が始まります。学習環境を整え、予習や復習を計画的に進めていきましょう。

◇生活体験発表会 10月9日(水)

秋田明德館高等学校で生徒生活体験発表大会秋田県大会が開催されました。3年I部吉田夢翔さんが「今の自分にできること」と題し、様々なことに挑戦して得られた経験について発表しました。



◇クリーンアップ 10月22日(火)



学校周辺のクリーンアップを行いました。全校生徒で分担して、校地内、校地周辺、つつみ町バス停から南ヶ丘バス停までのごみを拾いました。互いに協力し合って熱心に取り組んでいました。

◇11月の行事予定

- 1日(金) 月例集会
- 7日(木) 第3回一般常識テスト
- 8日(金) 大会練習 特別全校L
- 9日(土) 県北定時制高校秋季体育大会
- 13日(水) 進路希望調査(2)
- 14日(木) 生徒会役員選挙 全校L



後期中間考査
19日(火)～22(金)



- 26日(火) 修学旅行結団式
- 27日(水)～29(金) 修学旅行(2年)
- 27日(水) キャリア設計e-ミーティング、就職準備セミナー(1年)
- 28日(木) 企業見学(1年)
- 29日(金) 学校見学(1年)

桜楯館フェスタ大成功！

「桜楯館フェスタ2024 物語 ～ わたしたちのベストメモリー ～」が10月26日(土)に開催されました。一般公開では、ご家族や地域の方々にたくさんご来場いただき、大変盛りあがった学校祭になりました。生徒はもとより来場者のみなさんが、科学教室や手作り体験などを楽しんだり、歌やダンス、バンド演奏を手拍子で応援したり、ふるさと学習の発表を真剣に聞いてくださったりと、桜楯館フェスタを満喫していただけたのではないかと思います。3、4年生の言葉をつないで完成させた書道パフォーマンスも見応えがありました。各種展示や階段アート、工夫を凝らした看板や装飾も学校祭に彩りを添えていました。生徒のみなさんは、遅くまで残ったの準備や練習、お疲れ様でした。一人一人の頑張りとお協力のおかげで、桜楯館フェスタを成功裏に終えることができました。ありがとうございました。

